
КАНДИДАТЫ В IX СОЗЫВ СТУДЕНЧЕСКОГО 

СОВЕТА  

2 КУРС БАКАЛАВРИАТА 

 

1-Й ПОТОК 

- Власов Марк  

- Выдумчик Владислав  

- Крамаренко Егор  

 

2-Й ПОТОК 

- Галушкин Филипп  

- Гузь Арсений  

- Казарян Артур 

- Кузнецова Валерия  

- Патрикеев Семен  

 

3-Й ПОТОК 

- Арзамасов Михаил  

- Кумуков Амирхан   



Власов Марк 

2 курс, 1 поток, 201 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

В настоящее время я стараюсь полностью посвящать себя учебной 

деятельности. В ближайшее время планирую глубже погружаться в 

интересующие меня темы, выявить сферу своих научных интересов и, 

вероятно, попробовать себя в написании научных работ (статей). 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Конечно же, я состою в Профкоме, но активной деятельностью ни в этой, ни в 

иных организациях не занимался. Но я уверен, что это особо ни на что не 

повлияет. Я стараюсь выражать свою гражданскую позицию всеми законными 

способами, если какой-то вопрос меня действительно волнует. 

https://vk.com/vlasoff_mark


 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

1) Целеустремленность; 2) Дотошность, внимание к деталям; 3) 

Стрессоустойчивость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

"Дьявол в деталях", а я действительно внимателен к мелочам. На факультете 

есть достаточно много незначительных проблем, которые в совокупности 

своей могут сильно влиять на образовательный процесс, его удобство и даже 

на эмоциональное состояние студентов. Я хочу стать членом Студенческого 

совета, потому что я считаю, что эти проблемы необходимо ликвидировать. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Я вижу цель как свою, так и Студенческого совета в том, чтобы улучшать 

инфраструктуру факультета и удобство образовательного процесса. Также не 

стоит забывать о важности установления диалога между администрацией и 

студентами факультета. Это всё звучит достаточно абстрактно, но именно в 

этом я и вижу свою задачу в Совете. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

В первую очередь на ум приходит нестабильная работа Wi-Fi во многих 

аудиториях (или фактическое его отсутствие там). Также в нынешних 

условиях необходимо свободно, без всяких расписок и т.д. выдавать студентам 

маски при желании. Логично было бы увеличить количество "автоматов" с 

санитайзером. Также, на мой взгляд, было бы удобно, если бы ссылки на 

лекции и семинары находились непосредственно в расписании на АСУ. 

Очевидно, это не весь список проблем, но перечислить все и сразу тут не 

получится. 

*** 

 

Выдумчик Владислав 

2 курс, 1 поток, 201 группа 

 

 

 

 

https://vk.com/v.vydumchik


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Помимо деятельности, связанной с обучением правовой профессии, 

увлекаюсь спортом, скейтбордингом, волейболом. Разбираюсь в технике чуть 

более серьезно, чем на потребительском уровне, третий раз копирую анкеты. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

На данный момент являюсь членом добровольной студенческой дружины. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Организованность, ответственность, старательность, умение копипастить 

анкету в третий раз. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Потому что хочу и стремлюсь изменить свой факультет к лучшему. Везде 

имеются свои недостатки, но это не значит, что мы должны быть как "все", это 

значит, что путем исправления различных недостатков и улучшения нашей 

alma mater мы должны подтвердить звание первого среди равных. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Если кратко перечислять планы:  

1. Улучшить качество откровенно безобразного дистанционного образования;  

2. Дать студентам возможность обучаться на факультете тогда, когда они 

хотят, с максимальным комфортом, путем увеличения числа мест, в которых 

можно работать, улучшения их оснащенности и проч.;  

3. Расшевелить сам факультет после ""застоя"" вследствие пандемии;  

4. Увеличить количество литературы в библиотеке, дабы дать каждому 

студенту возможность обучаться качественно;  

5. Улучшить работу Wi-Fi на факультете, поскольку часто наблюдаются с ним 

серьезные проблемы (особенно в столовой)));  



6. Увеличить количество мероприятий. Это неисчерпывающий список, и в 

ходе моей работы в Совете он будет постоянно пополняться. 

7. Писать анкету кандидата один раз, а не три. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Развитие научной деятельности на факультете,  

- Улучшение среды на факультете 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Чем более грандиозное дело/анкета, тем больше времени я готов ему/ей 

уделить) 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Безусловно, это, в первую очередь, огромные проблемы с дистанционным 

обучением - непонятно где находящиеся ссылки, постоянные перебои сети, 

казусы с тем, что преподаватели могут не видеть поднятых рук вследствие 

того, что им про эту возможность просто-напросто не рассказали пары, 

прерывающиеся в самый разгар дискуссии, потому что преподавателю решили 

не покупать подписку на Zoom и прочее - то есть необходимо организовать 

дистанционное обучение максимально близким к очному, нормальному, 

адекватному. 

Кроме этого, следует затронуть проблему некоторого «застоя» всего и вся на 

факультете вследствие пандемии - необходимо вернуть все мероприятия, 

процессы и проч. в прошлое, спокойное русло. 

Видно нерешенность проблемы с масками - при достаточном финансировании 

нашего факультета их уже не выдают, хоть возможность и есть, и это 

определенно следует исправить, пока имеется проблема эпидемии. 

Не затрагивая конкретно проблему, связанную с эпидемией, следует отметить, 

что даже в период очного обучения литературы в библиотеке хоть и много, но 



не всегда достаточно для полноценного исследования в контексте подготовки 

даже к семинарам, а также многим студентам, не имеющим достаточного 

количества средств на покупку учебника, приходится пользоваться зачастую 

неудобными электронными формами многой литературы, что, по моему 

мнению, недопустимо - у каждого должна быть возможность изучить 

литературу в том виде, в котором удобно студенту - как в печатном, так и в 

электронном. 

Еще одна проблема, которую нам предстоит исправить - отсутствие 

достаточного количества мест для работы, тем более, не всем будет удобно 

печатать или, тем более, писать что-то в тетради на коленях либо на очень 

низком столе, тянусь к которому можно сломать спину. 

Конечно же, сильная проблема, особенно в период того, когда в расписании 

совпадают как очные, так и дистанционные занятия, состоит в том, что на 

факультете плохо работает Wi-Fi, поэтому нужно улучшить качество его 

работы и, в конце концов, сделать так, чтобы он работал нормально во всех 

аудиториях, а не только на 6 этаже. 

В конце концов, для реализации потенциала студентов следует проводить 

большее количество как связанных, так и не связанных с наукой мероприятий! 

Это очень сильно поможет им в самореализации, ведь любой наш 

потенциальный выпускник впоследствии может стать не только отличным 

адвокатом, прокурором, судьей и т.д., но и ученым). 

*** 

 

  



Крамаренко Егор 

2 курс, 1 поток, 203 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Занимаюсь изучением славянских языков, исследованием местного 

самоуправления и права стран Восточной Европы (Чехия, Югославия 

(Сербия)). 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, имеется:  

Помощник депутата Московской областной Думы (2019-н.э.)  

Член студенческого совета 8 созыва (2019-2021) 

vk.com/egorkramrurscz


Представитель в Молодежном Парламенте Раменского района (2017-2019). 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, коммуникабельность, решительность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я считаю, что смогу реформировать студенческий совет 9 созыва во благо 

обучающихся. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Внести новые правотворческие инициативы, которые бы совершенствовали 

работу Студсовета 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

*** 

 



Галушкин Филипп 

2 курс, 2 поток, 211 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Люблю частное право, экономику, философию и политику. Занимаюсь 

тяжёлой атлетикой. Люблю музыку. Изредка играю на фортепиано. Ещё реже 

- на виолончели. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Не считая ведения в социальной сети "Вконтакте", отсутствует. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

1) жизнерадостность 2) лёгкость 3) спокойствие. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Проживаю и радуюсь жизни 

 

https://vk.com/filippgalushkin


Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Студенческий Совет - островок творчества и инициативы. Словно луч света 

посреди неба, закрытого грозными тучами, он даёт студентам надежду на то, 

что их робкий голос будет услышан. Студенческий Совет - Парфенон. Быть 

его членом - великая честь. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Очевидно, что вопрос финансирования, с которым сталкивается каждый созыв 

Студенческого Совета, самый неприятный и животрепещущий. Ни одна даже 

самая хорошая задумка не сможет быть реализована без помощи 

Администрации Университета. 

Очевидно также, что давать обещания по типу ""сделаем вай-фай, обеспечим 

ремонт в общежитиях"" и прочее я не в состоянии: они, к сожалению, заведомо 

невыполнимы без какого-то чёткого плана, содействия лиц и органов, которые 

уполномочены по таким вопросам решения принимать. 

Интерес студентов к научным или научно-популярным мероприятиям на 

Факультете крайне низок, причём, конечно, не в силу того, что студентам 

""ничего не нужно"". Малочисленность научных мероприятий и их формат - 

вот главная причина подобной незаинтересованности. 

Поэтому в связи ограниченным набором имеющихся ресурсов планирую 

осуществить следующее: 

1) повесить указатели на каждом этаже (хоть бы это были распечатки в виде 

А4) 

2) освободить некоторые аудитории для тех студентов, которые остаются на 

дистанционные пары на Факультете  

3) способствовать решениям мелких бытовых проблем в общежитиях (замена 

стульев, столов и прочее) 

4) поспособствовать развитию научных мероприятий на факультете 

(пригласить преподавателей из других ВУЗов, устраивать публичные 

дискуссии между студентами не только нашего Университета, но и других и 

прочее). 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Развитие научной деятельности на факультете 



 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

В разумных пределах 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Указал выше. 

*** 

 

Гузь Арсений 

2 курс, 2 поток, 211 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Бокс (юношеский разряд ),шахматы (3-ий разряд ),спортивная стрельба. 

 

https://vk.com/arb001


 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, занимался волонтёрском ,проводил занятия с онкобольными детьми в 

детских хосписах, помогал приютам для животных. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Целеустремлённость ,упорство, мужественность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу изменить факультет к лучшему. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Развить инфраструктуру, помочь бюджетникам 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

1-2 дня в неделю 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Очереди, проблемы с общежитием.  



Казарян Артур 

2 курс, 2 поток, 208 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Уже сотый раз заполняю ответ на этот вопрос, думаю ребята знают. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Целеустремлённость, трудолюбие, коммуникабельность. 

https://vk.com/art_ur73


 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Продолжить начатые проекты. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Улучшить их жизнь 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Работа с обращениями студентов 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько надо 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Они существуют, и их надо искоренить. 

*** 

  



Кузнецова Валерия 

2 курс, 2 поток, 211 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Шахматы, плавание, фигурное катание, школа актерского мастерства, 

рисование, музыкальное образование и 10 лет спорта - всё это обо мне. С 

детства я привыкла пробовать новое и доводить это до конца. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да. Профком, Студенческий Комитет, Добровольная Студенческая Дружина. 

 

 

https://vk.com/lerarayzz


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

1. Целеустремлённость 2. Усидчивость 3. Коммуникабельность и открытость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет, я живу в квартире в Москве 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я хочу стать членом Вашей организации, потому что я хотела бы помочь 

СтудСовету создать что-то новое вместе с товарищами из вашей организации, 

с которыми я успела познакомиться и сдружиться в процессе обучения. Я 

заметила много интересных и целеустремленных людей в СтудСовете. Думаю, 

что я хорошо впишусь в вашу атмосферу. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Я планирую создать что-то интересное и действительно важное вместе с 

ребятами с курса и руководством. Особенно я хотела бы коснуться всеобщего 

взаимодействия курса. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется. Если я горю идеей, мне не жалко времени 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Я в процессе сбора и обработки информации! 

*** 

  



Патрикеев Семен 

2 курс, 2 поток, 211 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Ключевым пунктом моего ежедневного расписания является, безусловно, 

работа над развитием собственной интеллектуальной составляющей. До 

момента поворотной точки моего жизненного маршрута, поступления на 

юридический факультет МГУ, я занимался подготовкой к возможному 

участию в чемпионате Мира по парусному спорту. На этом пути были взяты 

https://vk.com/paters_on


призы на многих десятках важнейших соревнований, в первую очередь, речь 

идет о Первенствах Петербурга, а также иных регатах всероссийского уровня. 

Сейчас участвую в правовом процессе с позиции неформального помощника 

члена адвокатской палаты СПб. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Опыт работы в студенческих и общественных организациях, к сожалению, 

отсутствует. С другой стороны, я имею огромный стаж в организации 

спортивных и спортивно-развлекательных мероприятий, а также навыки 

работы в коллективе. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Независимость, целеустремленность, предприимчивость. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, общежитие ФДС 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Для меня главенствующей доктриной личностного роста стал конгломерат 

публичных и частных интересов. Помимо желания продемонстрировать 

собственные организационные достоинства в качестве представителя, я также 

хочу принести пользу каждому из окружающих меня студентов, доказать свое 

неравнодушие, помочь в решении насущных задач. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Полный перечень моих обширных планов может стать большим сюрпризом 

для подавляющего числа студентов. Проект состоит из решения огромного 

блока задач во всех сферах образовательного и внеучебного процессов. Среди 

прочего можно выделить работу над повышением стипендий учащихся-

бюджетников, образовательную цифровизацию и модернизацию, повышение 

эффективности документооборота, педализацию в диффузии студентов и их 

представителей в студенческом совете.. 

 

 



Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Я готов выделять для осуществления возложенных на меня функций все свое 

свободное время. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Боюсь, что каждый отдельно взятый студент сможет выдвинуть колоссальный 

по масштабу список волнующих его вопросов. Компилировать множество 

разрозненных мнений в единый перечень нет никакого смысла, поэтому, 

основываясь на собственных мыслях, синтезирую следующее: 1) 

Катастрофический недостаток финансовых средств. 2) Социальные проблемы 

глобального характера, связанные с непониманием массами необходимости 

существования отдельных органов. 3) Недостаточная прозрачность работы 

Студенческого Совета. 4) Фундаментальные бытовые трудности, 

препятствующие продуктивной работе проживающих в общежитиях 

студентов. 

*** 

  



Арзамасов Михаил 

2 курс, 3 поток, 215 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Много всего. 

 

 

https://vk.com/neznayka_msu


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Студенческий совет 8 созыва, студенческий комитет. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Креативность, коммуникабельность, инициативность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, общежитие ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Есть идеи по улучшению жизни студентов и факультета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Решать проблемы общежитий. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько потребуется. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Их очень много. 

*** 

 

Кумуков Амирхан 

2 курс, 3 поток, 216 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Учусь, увлекаюсь юриспруденцией и общественной деятельностью. 

https://vk.com/amkumukov


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да 

— В данный момент являюсь старостой своей 216 группы, мне кажется, что я 

хорошо справляюсь с этой работой (если вы сомневаетесь, то можете спросить 

у моих одногруппников, я думаю, что они подтвердят мои слова); 

— Кроме того, я был старостой класса в школе; 

— С октября 2019 года являюсь активистом Студенческого совета. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Мне сложно себя оценивать объективно и беспристрастно. Спросите лучше у 

моих знакомых. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет  

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу помогать студентам, защищать их права, предлагать идеи для развития 

факультета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

— социальная сфера:  

1) внедрение переносных станций для подзарядки электроники;  

2) установка на стенах у лестниц и лифтов обозначений с номерами этажей, а 

также указатели переходов;  

3) участие в создании навигации по корпусу;  

4) улучшение работы Wi-Fi;  

5) улучшение работы сотовой связи;  

6) решение проблем очередей;  

7) участие в работе по созданию комфортной среды (кондиционер в 630Б, 

столы для пинг-понга, мини бильярдный стол, увеличение количества 

диванчиков, установка кулеров с водой и т.д.);  

8) оптимизация работы гардеробов;  

9) улучшение условий проживания студентов факультета в общежитиях. 



 

— учебный процесс:  

1) решение бытовых проблем (вы всегда сможете ко мне обратиться с вашей 

проблемой);  

2) изменение записи в дипломе, вместо Английский язык»/«Немецкий 

язык»/«Французский язык» - «Юридический перевод (название языка)»; 

3) контроль качества образования;  

4) предложение новых спецкурсов;  

5) предложение новых факультативов (например, по технике речи юриста);  

6) участие в развитии сайта https://stud.law.msu.ru/. 

— участие и представление интересов студентов на стипендиальной комиссии 

Юридического факультета МГУ.  

— информатизация и информационное обеспечение студентов.". 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Весь 1 курс я много времени выделял для работы в Студсовете, думаю, что 

готов выделять столько же времени, как и на 1 курсе. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 


